## GRECE: 7ailler dans le budget militaire

On presse la Grèce de mettre en oeuvre les plans drastiques d'austérité qu'on sait mais personne ne parle de tailler dans le budget militaire grec qui est énorme. 6 milliards d'euros se sont les dépenses militaires par an. Une armée grecque qui compte 145 600 militaires pour 11 millions d'habitants...

«Demander à la Grèce de réduire son budget militaire, n'est pas une priorité» a estimé le ministre français des Finances. «Les importantes dépenses de la Grèce qui bénéficient aux industriels de la défense, préservent des emplois» a-t-il poursuivi...

«La Grèce a différé de nombreux achats mais si elle veut rester au niveau de la Turquie, elle va devoir investir davantage dans les prochaines années» souligne un diplomate européen.

Les impérialistes veillent à leurs intérêts. Athènes importe massivement à la plus grande joie des multinationales de la France et de... l'Allemagne, cette dernière n'a pas hésité à lui vendre pour **2 milliards d'euros** de matériel militaire en 2009. En 2010, le gouvernement grec a acheté à la France six frégates Fremm, coût : 3 milliards. Devrait suivre l'achat de 15 hélicoptères Super Puma, et, bien sûr, notre Rafale.

Les États-Unis et l'Allemagne demeurent les premiers vendeurs d'armes à la Grèce et à la Turquie. Ils fournissent notamment 93 % de leurs chars et 72 % de leurs navires de guerre.

En 15 ans, selon les chiffres publiés par l'ONU, la Grèce et la Turquie ont respectivement acquis 3.000 chars de combat (1581 pour la Grèce, 1275 pour la Turquie), 71 navires de guerre (Grèce 41, , 351 avions de combat (Grèce 241, Turquie 110), 900 canons d'artillerie (Grèce 600, Turquie 300),

2300 véhicules blindés (Grèce 1.500, Turquie 800), 1060 missiles et lanceurs (Grèce 230, Turquie 830).

Ajoutons à cela la spéculation qui bat des records en Grèce. Aujourd'hui les fonds spéculatifs américains (hedge funds) se ruent sur les bons du trésor grecs. Ils les rachètent pour le tiers de leur valeur écrite (36%) pour les revendre avec un bénéfice de 50% dès qu'ils jugeront l'opération rentable.

Il faut dire stop à cette escalade de dépenses qui ne sert que les intérêts des multinationales.

Mettre au cœur de la lutte, la paix, le désarmement, l'amitié entre les peuples doit être une priorité et une arme pour combattre contre le capitalisme.

www.sitecommunistes.org